

→ UNE BRASSÉE DE PERFORMANCES AU CENTRE AQUALUDIQUE DE LA LOUE



NATATION. Championnats régionaux. Comme des poissons dans l'eau... à la veille du poisson d'avril. Depuis vendredi et jusqu'à ce soir, le centre aqualudique de La Loue, à Saint-Victor, accueille l'édition 2024 du championnat de printemps de la ligue Auvergne-Rhône-Alpes de natation, en bassin de 50 mètres. Quelque 374 nageuses et nageurs, âgés de 14 ans ou plus (juniors, seniors) et issus de 60 clubs différents, éclaboussent ainsi de toute leur classe le public présent sur site. En jeu ? Des qualifications pour les prochains championnats de France en juniors, en Nationale 2, voire en Élite pour les meilleurs. Dernier jour ce dimanche, de 9 heures à 12 h 10 et de 16 h 15 à 18 h 30. Entrée libre et gratuite. *Photo Florian Salesse* ■